



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela, expresa su más rotunda condena ante el injustificable ataque terrorista ocurrido en una iglesia en la ciudad de Quetta, en el suroeste de Pakistán el pasado 17 de diciembre de 2017, el cual ocasionó la muerte de 9 personas y más de 50 heridos.

El Gobierno Bolivariano expresa su pesar ante las pérdidas humanas y comparte el sentimiento de duelo que embarga al Gobierno y al Pueblo pakistaní, ante tan lamentables pérdidas y hace llegar un mensaje de solidaridad a los familiares de las víctimas de tan cruel atentado.

De la misma manera, el Gobierno venezolano hace un llamado al respeto de la paz en la que merecen vivir todos los Pueblos, y reitera su rechazo al terrorismo en todas sus expresiones, en la cual fallece población civil indefensa y enluta de forma reiterada a los Pueblos del mundo.

Caracas, 18 de diciembre de 2017